



Working towards the October 12 application deadline! // La date limite de dépôt des demandes est fixée au 12 octobre!



le français suit

Hello,

As you have been made aware, your Stage 2 application has been extended to **October 12 at 5pm Eastern Time**. The Support Program Team has a few updates to share as a result of this adjustment -- read below for more information!

Round 3 Stage 2 News

New date: the Solutions Showcase will take place from November 7 – 10, 2023

Mark your calendars! The new dates for the Solutions Showcase are November 7 – 10, 2023. Attending the Solutions Showcase is the final requirement to complete your Stage 2 submission. We will send Team Leads a calendar invite in mid-October with a Zoom link as well as the specific date and time for your presentation block.

Current Support Opportunities

Amanda Buffalo has extended her support until October 12!

Amanda is available to discuss your solution progress, roadblocks, and offer support with the Stage 2 Application. She is available until October 12, and you can email her directly to set up a time to meet via amanda.buffalo@live.ca.

Supports available for the Solutions Showcase

On-demand resources:

- [Tip Sheet](#) on preparing your 10-minute pre-recorded presentation: Check out the Tip Sheet for information, tips and suggested resources to help your team meet CMHC's requirements for preparing your presentation for your Stage 2 Application.
- [Communications Workshop](#): Review this workshop in addition to the Tip Sheet for tips on how to craft informative and persuasive messages and guidance on how to create a presentation blueprint.

1:1 Support: Please don't hesitate to drop us a line by responding to this email if you have questions or need support! For example, if internet connectivity is an issue or developing a presentation for the pre-recorded portion of the event is difficult for any reason, we can find alternative approaches with CMHC.

Looking ahead:

- **Solutions Showcase Event Package:** Following the Stage 2 Application deadline, in addition to sending you the calendar invite with the Zoom link and the specific date and time for your presentation block, we will send you a Solutions Showcase Event Package. This package will include all the details for the event and what you can expect day of.
- **Prep Calls:** we will also offer optional prep calls if you'd like to chat through the Solutions Showcase Event Package and any questions you may have.

The Housing Supply Challenge Support Team is here to help you!

Congratulations to those who submitted on September 18 and we'll be in touch with next steps following the October 12 deadline. In the meantime, Evergreen is available to meet over the next few weeks if your team has any questions about your application or 10-minute video. Please email us at hsc-dolsupport3@evergreen.ca or call at (647) 670-2265. You may also join our [Facebook group](#) for shortlisted applicants!

Have a great week!

The [team](#) at Evergreen's Housing Supply Challenge Support Program



Bonjour,

Comme vous l'avez appris, la date limite pour votre demande pour l'étape 2 a été repoussée au **12 octobre à 17 h (heure de l'Est)**. L'équipe du Programme de soutien a quelques nouvelles à vous communiquer à la suite de ce changement. Consultez le texte ci-dessous pour en savoir plus!

Ressources pour l'étape 2 du troisième cycle

Nouvelle date : la Démonstration des solutions aura lieu du 7 au 10 novembre 2023

Les nouvelles dates de la Démonstration des solutions sont du 7 au 10 novembre 2023. La participation à la Démonstration des solutions est la dernière condition pour compléter votre demande pour l'étape 2. Nous enverrons aux chefs d'équipe une invitation à la mi-octobre incluant un lien Zoom qui vous indiquera la date et l'heure prévues pour votre présentation.

Possibilités de soutien actuelles

Amanda Buffalo offrira du soutien jusqu'au 12 octobre!

Amanda est disponible pour discuter de l'état d'avancement de votre solution et des obstacles auxquels vous êtes confrontés et pour vous aider à préparer votre demande pour l'étape 2. Elle est disponible jusqu'au 12 octobre, et vous pouvez communiquer avec elle par courriel au amanda.buffalo@live.ca pour planifier une rencontre.

Mesures de soutien pour la Démonstration des solutions

Ressources à la demande :

- [Fiche de conseils](#) pour la préparation de votre présentation préenregistrée de 10 minutes : consultez la fiche de conseils pour obtenir de l'information, des conseils et des ressources suggérées pour aider votre équipe à répondre aux exigences de la SCHL applicables à votre demande pour l'étape 2.
- [L'Atelier de communication](#) : consultez l'enregistrement de cet atelier pour obtenir des conseils sur la rédaction de messages informatifs et persuasifs et sur l'élaboration du plan de votre présentation.

Soutien individuel : si vous avez besoin de soutien ou pour toute question, n'hésitez pas à nous écrire en répondant à ce courriel. Par exemple, si votre connexion Internet pose problème ou si vous éprouvez des difficultés à élaborer votre présentation préenregistrée, nous pouvons communiquer avec la SCHL pour trouver des solutions de remplacement.

À venir :

- **Trousse d'information pour la Démonstration des solutions** : une fois passée la date limite du dépôt de votre demande pour l'étape 2, nous vous enverrons une trousse d'information pour la Démonstration des solutions en plus de l'invitation incluant le lien Zoom ainsi que la date et l'heure prévues pour votre présentation. Cette trousse comprendra tous les renseignements nécessaires relatifs à cette activité.
- **Rencontres préparatoires** : nous proposerons également des rencontres préparatoires facultatives si vous souhaitez discuter de la trousse d'information pour la Démonstration des solutions et nous poser des questions.

L'équipe du Programme de soutien pour le Défi d'offre de logement est là pour vous!

Pour ceux qui ont soumis leur demande pour le 18 septembre, félicitations! L'équipe du Programme de soutien vous informera des prochaines étapes après la date limite du 12 octobre. Si vous travaillez encore à votre demande, Evergreen est disponible pour une rencontre au courant des prochaines semaines pour toute question de votre équipe à propos de la demande ou de la vidéo de 10 minutes. Veuillez nous envoyer un courriel à l'adresse hsc-dolsupport3@evergreen.ca ou nous appeler au 647 670-2265. Pour les demandeurs présélectionnés, joignez-vous également à notre [groupe Facebook!](#)

Bonne semaine!

[L'équipe](#) du Programme de soutien au Défi d'offre de logement d'Evergreen

